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Axe – objectif / Axis - objective 

 
 : Axe 1 – Objectif 2: Renforcement des capacités d’innovation – Renforcement des 

coopérations stratégiques entre acteurs du développement économique et autorités 
publiques 
 
 

 : Axis 1 – Objective 2: Strengthening innovation capacities – Strengthening strategic 
cooperation between economic development actors and public authorities 
 
 

Libellé / Title 

 
 : Mesures visant à accélérer le Marché méditerranéen des Business Angels 

(investisseurs privés) 
 

 : Measures to Accelerate the Mediterranean Business Angel Market 
 

Description courte / Short description 

 
 :  

Ce projet vise à mettre au point et à tester une série de mesures communes, durables, 

dans le but d’accélérer le marché des Business Angels au sein de l’espace MED. Le cadre 

de coopération MED constitue un espace idéal pour renforcer la collaboration entre les 

partenaires de l’actuel consortium qui ont une expérience éprouvée dans les actions 

visant à créer et asseoir les réseaux des BAs (BANs). Cette coopération s’impose de toute 

évidence, les activités des réseaux étant on ne peut plus fragmentées sur le pourtour 

méditerranéen. Les objectifs généraux de cette entreprise visent à appuyer les 

organismes en mesure de créer et de valoriser les BANs. Qui plus est, les partenaires 

pourront promouvoir les actions et agir dans le cadre d’un réseau méditerranéen de 

Business Angels dans les pays et régions appartenant à l’espace MED tout en appuyant 

les politiques actuelles mises en œuvre au sein de cet espace pour le soutien des BANs. A 

cette fin, le soutien aux organismes intéressés, la création de partenariat et le lancement 

d’activités déboucheront sur d’importantes politiques innovantes et de développement 

économique en mesure de produire des synergies au niveau transnational. Le consortium 

a soigneusement élaboré les différents éléments du projet qui portera à une approche 

intégrée et créera des outils permettant de mettre en œuvre des mesures efficaces pour 

accélérer le développement des BANs au sein de l’espace MED. 
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 :  

The project aims to build and test a coherent framework for planning and implementing 

joint sustainable measures in order to accelerate the Business angel’s Market in the MED 

space. The MED cooperation framework is ideal to reinforce the cooperation between 

interested partners that form the current consortium and demonstrate proven experience 

and activities towards the establishment and reinforcement of Business Angels Networks. 

This is a necessity due to the fact that BANs activities are quite fragmented throughout 

the Mediterranean. The general objectives of such an endeavour are to strengthen the 

organizations that can support the creation and the valorization of the Business angel’s 

networks. Furthermore the partners will promote and support measures within a 

framework of a Mediterranean Business Angels network among the participating MED 

countries and regions, while assessing existing policies in the MED space regarding the 

support of BANs. To this end this solidification of interested organizations and the 

establishment of partnerships and activities will develop and implement consistent 

innovation and economic development policies that will generate synergies at a 

transnational level. The well established consortium has carefully designed the 

components of the proposed project that will lead to the development of an integrated 

approach and tools for establishing effective measures to accelerate the development of 

the BANs in the MED space. 

 

Chef de file et partenariat / Lead Partner and partnership 

 

Organisation Grecque des Petites et Moyennes Entreprises et Travail Manuel Société 
Anonyme 
Hellenic Organization Of Small And Medium Size Enterprises And Handicraft Society 
Anonym 
 
16 Xenias Street 
11528 ATHENS 
 
Contact: 
 
KOSKOVOLIS, Syros  
 
s.koskovolis@eommex.gr 
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